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Abstract (en)
The nozzle according to the invention with square or rectangular cross-section and with at least one inlet opening 1 for gas of gas mixtures, at least
one accumulation space 2 and at least one outlet opening 3 is characterised in that one edge of the nozzle is bevelled, the outlet opening 3 is
situated at this bevelled surface 4 and below the plane or slightly curved surface 5, and the outlet opening 3 is designed in such a manner that an
emerging gas or gas mixture follows the surface 4. <IMAGE>

Abstract (de)
Die erfindungsgemässe Düse mit quadratischem oder rechteckigem Querschnitt und mit wenigstens einer Einlassöffnung 1 für Gas oder
Gasgemische, wenigstens einem Stauraum 2 und wenigstens einer Auslassöffnung 3 ist dadurch gekennzeichnet, dass eine Kante der Düse
abgeschrägt ist, sich die Auslassöffnung 3 bei dieser abgeschrägten Oberfläche 4 und unterhalb der ebenen oder leicht gebogenen Oberfläche 5
befindet, und die Auslassöffnung 3 derart gestaltet ist, dass ein austretendes Gas oder Gasgemisch der Oberfläche 4 folgt. <IMAGE>
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